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市市委委十十二二届届七七次次全全会会侧侧记记之之一一

打打好好稳稳增增长长调调结结构构主主动动仗仗
掀掀起起抓抓项项目目促促发发展展新新热热潮潮

四大系统支撑的

O2O创业平台

2015年8月1日，安利(中国)开业
20周年之际，安利在广州举办庆生
大会，万余绩优营销人员现场聆听
了美国前总统小布什与美国安利
董事长温安洛有关创业的对话。

安利大中华总裁颜志荣表
示，安利从成立之日始，就是一个
大众创业平台。安利的核心营销
人员大都独立成商，虽然卖的是
安利产品，但做的是自己的生意，
是名符其实的创业者。56年前，安
利的两位创办人正是在历经7次
创业之后，饱尝了创业者艰辛，深
切体认到创业者需求，才最终创
办了安利公司，当时他们的目标
就是要让每一个人都有通过创业
改变命运的机会。

以创业者为核心，安利推出的

新版大众创业平台包括四大支持
系统。安利大中华市场副总裁余放
介绍说，首先，是产品支持系统。安
利向创业者提供具有广阔前景和
强大竞争力的丰富多样的产品，助
其迅速开拓客户、留住客户。第二，
是移动电商系统，顾客可在安利微
信服务号、安利营销人员微店、安
利数码港APP等移动渠道便捷下
单购买、办理加入，营销人员则可
通过这些渠道方便实现产品销售、
客户服务及客户管理。第三，是顾
客体验系统。安利正在将所有店铺
升级改造为线下体验设施，同时开
发基于人群细分和生活方式的社
群活动平台，支持营销人员通过开
展健身、美容、亲子、美食等丰富多
彩的社群活动，开拓客源，为顾客
提供品质生活解决方案，并不断提
升顾客体验。第四，学习成长系统，
是直销的特色，安利会通过线上线
下的培训体系，为创业者按需提供

产品知识、服务技能、销售技巧、客
户管理、商德商道等进阶式培训；
同时安利也鼓励资深营销人员通
过手把手传帮带，帮助新人成功。

由于直销本身具有低门槛、低
投入、低风险等特点，安利希望借
助其新版大众创业平台，为创业者
提供全程无忧的优质创业体验。

构建移动社交电商模式

颜志荣强调，直销是安利的
核心竞争力，我们不会放弃直销
这种模式，也一直在寻找直销与
互联网咬合的齿轮。移动社交电
商，就是安利整合直销传统优势、
有效利用移动电商和社交媒体，
开发出的安利版互联网+模式。

颜志荣认为，安利天然具有
互联网基因，早在互联网出现之
前，安利就依托其直销模式，建立
起了庞大的“人联网”。当前，安利

就是借助微信、微博等移动社交
平台，将线下人联网搬到线上，通
过线上线下互通互补，快速提升
人际网络拓展及沟通效率。

发布会上，安利宣布正式启
动营销人员移动工作室，其后台
由安利公司统一设计开发并运
营，类似于为每户营销人员开办
一个微店。这些移动工作室完美
融入微信生态系统，与安利现有
的“安利云服务”微信服务账号、
安利数码港APP，以及线下家居
送货系统，共同构成安利的移动
社交电商平台。

在余放看来，安利的移动社
交电商模式有自己的优势，它保
留了直销的人员倍增、口碑传播、
消费和销售融合等核心竞争力，
并借助移动社交平台放大和强化
这些优势，通过移动电商及线下
配送提升营销人员销售效率，是
非常理想的安利互联网+路径。

安安利利推推出出OO22OO大大众众创创业业平平台台
2015年8月2日，

适值安利(中国)开业
20周年之际，安利在
广州发布其2025战
略，宣布未来十年的
战略目标是，实现安
利平台上的成功创
业者数量翻番。为了
实现此目标，安利将
全面实施数字化战
略、体验战略和年轻
化战略，为直销体系
插上移动社交电商
的翅膀，为营销人员
打造O2O创业平台，
并为其提供全程无
忧的一站式创业支
持服务。

本报记者 张琪

在全市上下“选标定位、赶超发展”的关键节点，市委十二届七次全会隆重召开。会场气氛热烈，传递出一股奋勇
争先、科学发展的壮志豪情，呈现出一种顽强拼搏、勇往直前的昂扬精神。

“取乎其上，得乎其中”，
无论立事、治学还是谋划一
个地方发展，唯有志存高远，
才会永攀高峰。当前，烟台正
处在由大到强战略性转变的
关键时期。省委、省政府强调
指出，要实现习近平总书记

“走在前列”的要求，烟台必
须承担更大责任、贡献更大
份额。围绕实现这一目标，市
委书记孟凡利在讲话中指
出，必须以“率先走在前列”
的标准来谋划烟台的发展，
各项工作都要按照“率先走

在前列”来定位、围绕“率先
走在前列”来推进。这为我们
做好当前和今后一个时期全
市工作，指明了努力方向、提
供了基本遵循，对于实现“十
二五”圆满收官、“十三五”良
好开局具有重要意义。与会

同志纷纷表示，要牢固树立
“欲为大树、莫与草争”的理
念，跳出烟台看烟台、站在明
天看今天，面向全省全国选
标杆、找对手，定坐标、争位
次，努力做到“选标定位奋力
赶超，跃马争先勇立潮头”。

以“率先走在前列”标准谋划烟台发展

打好稳增长调结构主动
仗，是实现“率先走在前列”
的内在要求。目前，烟台经济
正处于深度调整转型的重要
关口，结构调整阵痛期仍在
持续，新动能加快集聚，新增
长点不断涌现。要在爬坡过
坎中保持中高速增长、迈向

中高端水平，就必须付出更
大的努力。孟凡利指出，要按
照“六抓六促”和“六个持续”
的思路，统筹抓好稳增长调
结构各项工作，加快实现产
业转型升级、全面深化改革、
开放型经济发展、创业创新、
促消费扩内需、繁荣社会民

生事业“六个新突破”，这是
打赢稳增长调结构这场硬仗
的突破口和主抓手。与会同
志表示，要抓住用好“中国制
造2 0 2 5”、“互联网+”行动、

“一带一路”战略、中韩自贸
区建设等重大战略机遇，坚
持以市场为导向、以企业为

主体、以提高质量和效益为
中心，把握好稳增长与调结
构动态平衡，在保持合理较
快增长的同时，着力在结构
优化、动力转换上下功夫，着
力在巩固基础、增长底气上
下功夫，努力实现高端高质
高效发展。

以决战决胜的信心打赢稳增长调结构这场硬仗

稳增长调结构的关键是
稳投资、抓项目。今天项目建
设上不去，明天的发展就要
滑下来。全委会召开前，我市
举行了科学发展观摩活动，
对全市产业项目建设情况进
行了观摩和评议，既看到了
成效和后劲，也找出了差距

和不足，增强了各级科学发
展的使命感和紧迫感。会上，
孟凡利对做好招商引资和项
目建设作出安排部署，要求
各级各部门持续开展“三联
系五引进两挖潜”活动，用更
大的力度抓招商；抓住国家
和省编制“十三五”规划的重

要窗口期，贴身紧逼做好项
目争取工作；坚持市、县、乡
一起抓，政府、企业、民间投
资一起上，大项目、好项目、
新项目一起建，形成上下齐
抓、内外联动、协同发力的项
目建设新格局。与会同志一
致认为，这些要求具体实在、

务实管用，具有很强的针对
性、指导性和可操作性。纷纷
表示，要以更大力度、更快速
度抓招商、抓项目、抓投资、
抓发展，着力引进和建设一
批“高大上强”项目，以招商
引资和项目建设的大突破推
动烟台经济的大发展。

以只争朝夕的干劲再掀招商引资和项目建设新热潮

千 难 万 难 ，只 有 攻 坚
才 能 克 难 ；大 路 小 路 ，只
有 行 动 才 有 出 路 。今 年 是

“十二五”收官之年，也是
烟 台 新 一 轮“ 选 标 定 位 、
赶 超 发 展 ”的 开 局 之 年 ，

能不能实现既定的任务目
标 ，需 要 坚 强 的 意 志 和 行
动 。千 万 不 能 仅 仅 喊 在 嘴
上 、写 在 纸 上 ，必 须 体 现
在 工 作 中 、落 实 到 行 动
上 ，以 严 的 标 准 、实 的 作

风 ，制 定 出 明 确 的 路 线 图
和 时 间 表 ，扑 下 身 子 抓 ，
甩 开 膀 子 干 ，确 保 取 得 实
实 在 在 的 成 效 。“ 我 们 将
以市委十二届七次全会为
新 的 起 点 ，进 一 步 坚 定 信

心、蹄疾步稳、真抓实干、
积 极 作 为 ，不 断 开 创 新 常
态 下 各 项 工 作 新 局 面 ，谱
写烟台经济社会发展新篇
章 。”这 是 与 会 人 员 最 真
切的表达和共同心声。

以抓铁有痕、踏石留印的强大执行力推动工作落实

本报8月3日讯 8月3日上
午，市委副书记、市长张永霞在
东山宾馆会见韩国现代电梯株
式会社社长韩相皓一行。副市长
杨丽参加会见。

张永霞向客人介绍了我
市经济社会发展情况。她说，
烟台与韩国隔海相望，与韩国
城市、企业一直保持着密切真
诚的友好联系。当前，我们抓
住中韩自贸协定签署机遇，正
在着力打造烟台中韩产业园，
按照“两国双园”模式加快规
划建设，突出先进制造业和现
代服务业，积极构建对韩产业
合作的“升级版”。希望韩国现
代电梯株式会社在烟台布局
更多产业项目，推动双方深化
合作、互惠共赢。

韩相皓表示，烟台市拥有良
好的发展机遇和发展环境，他们
对在烟发展充满信心，将加快推
进相关项目建设，争取尽快投入
运营。

客人此行主要是与烟台安
德水产有限公司合作，成立现
代(山东)物流自动化设备有限
公司。

(本报记者)

张永霞

会见韩国客人
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